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Compte Rendu réunion CNHS visio du 20 janvier 2025 
              
 Présents :  

 Dominique Ruaux – Président 

 Hélène Fauqueux – Chargée Finances 

 Gilbert Ciulla - Secrétaire 

 Philippe Van Rechem - HdF 

 Carole Gillet - BPL 

 Célie Veuillet - Grand Est 

 Flavie Rihouet – NA 

 Patrice Deyzieux - NA 

 Yoann Castella - AURA 

 Alexandre Davion - CNA 

 Thierry Tirard - CNC 

 Karine Frisse - CNI 

 Pascal Blanc - Chargé de mission Jeunes 

 

Absents :  

 Bruno Léger - IdF 

 Laurent Beigbeder - OPM 

 Alexandre Moutin - PACA 

 Gilles Renaison - GUA 

 
 

Dans un 1er temps Dominique souhaite ses meilleurs vœux pour 2025. 
● Championnat du monde 2027 : 

 

La France a le projet d’organiser les Championnats du monde en 2027 à Clermont Ferrand. Un groupe de 

travail est constitué avec Karine Paulin, Yoann Castella, Cécile Roussel, Thierry Tirard, Sébastien Dotte, 

Clément Grandamas, Frantz Klein (MoreSpport). 

Karine et Yohann ont rencontré le Maire et son Directeur de Cabinet pour annoncer le projet, il sera 

officiellement présenté aux élus le vendredi 24 janvier. 

La fédération a été prévenue, Frédéric Di Méglio a envoyé un courrier notifiant qu’il était favorable au projet 

mais que pour le moment n’ayant pas encore de budget il ne pouvait pas prendre de décision. A l’ordre du 

jour du prochain CDN en février, une présentation du projet sera faite. 

 

● Communication digitale FFESSM 

 

Une nouvelle personne en charge de ce poste, Jean-Charles Maes (digital@ffessm.fr). Il travaille avec Albane 

sur les affiches des compétitions nationales des Commissions sportives. 

Il est en attente de photos et d’informations sur le hockey. Il relaiera via les différents réseaux,(FB, Newsletter, 

site fédéral, …). 

Quand il y a une organisation en région d’un tournoi, ne pas hésiter à lui donner les éléments qu’il diffusera. 

La newsletter parait une fois par mois, le 10, lui fournir le contenu quelques jours avant. 

Le modèle d’affiche 2025 lui a été demandé et sera envoyée en région pour pouvoir l’utiliser sur les différents 

championnats régionaux. Elle servira aussi pour les liens HelloAsso pour les inscriptions aux championnats 

régionaux.

http://hockeysub.ffessm.fr/
mailto:digital@ffessm.fr
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● Formation Escorte plateforme Podium : https://podium.afld.fr/ 

 

Une plateforme qui forme en ligne sur la mission Escorte. Il suffit de s’inscrire, suivre la formation et à l’issue 

de celle-ci une attestation de réussite sera délivrée, en se rapprochant du service licence (licences@ffessm.fr). 

Il faudra ensuite l’envoyer à la fédération qui délivrera le diplôme fédéral d’Escorte. Nous n’aurons pas la 

nécessité de créer une formation en interne. 

Information à donner en région avec comme objectif de trouver des volontaires pour suivre la formation. 

Le nouveau diplômé devra en informer sa région, nous n’aurons pas de retour de AFLD. 

Il est souhaitable que chaque région ait un nombre d’Escortes disponibles sur les compétitions. 

Un inventaire des Escortes existants va être demandé à la fédération. 

 

● Projet de performance sportive 2025-2028 

 

Le DTN a demandé à chaque commission leur projet de performances sportives sur différents critères sur les 

5 ans. Dominique doit envoyer le rapport pour le 7 février. 

Les régions vont être mises à contributions pour faire rapidement un bilan des clubs en s’appuyant sur le 

travail fait par Lionnel Dumeaux (dernière version sept-2024), nb de club, nb de hockeyeurs, taux de 

féminisation, nb de jeunes… 

   

Canevas projet de développement CN 2025 2028.pdf 

FFESSM PSF 2025 2028.pdf 

 

L Dumeaux_Actualisation du nombre clubs recensés dans l'annuaire CNHS_Septembre 2024.pdf 

 

● Initiation hockey dans les clubs FFESSM 

 

Dans le but de capter de nouvelles sections hockeys en IdF, Eric Bonhomme a pris en charge une mission de 

développement. Il contacte les différents clubs FFESSM et leur propose de faire des initiations à leurs 

adhérents. A ce jour une dizaine de d’initiation ont été faites aussi bien pour des jeunes que des adultes. 

2 clubs ont mis à la disposition de la CRHS leur piscine où vont se dérouler des compétitions régionales cette 

saison. 

L’idée doit être démultipliée ou réactivée dans les différentes régions. 

 

● CNC: Thierry Tirard 

o Joueurs isolés : 

 

Le CNC a travaillé sur une disposition saisonnière un peu plus élaborée que celle qui est notée dans le 

règlement de la fédération permettant à un ou des joueurs licenciés dans un club ne possédant pas d'activité 

hockey puissent être accueillis dans un club de la CNHS, sans transfert de licence initiale. 

 

  2020 rg club d'appartenance et sportifs étrangers v cdn juillet 2020.pdf 

 

Le joueur doit faire partie du  même comité régional que le club accueillant ou d’un comité ne présentant 

aucune équipe de hockey en compétition, limité à 2 joueurs isolés par club accueillant. Les présidents des 

clubs d’appartenance et d’accueil doivent donner leurs accords au joueur demandeur, puis demander la 

validation du président de la CNHS. 

Une copie doit être transmise au CNC pour information et  incluse dans les documents à présenter lors d’une 

compétition. 

  

Cette proposition est soumise aux votes et adoptée à l’unanimité des régions présentes. 

 

  

https://podium.afld.fr/
https://drive.google.com/open?id=182OaTtB5NOLJAAF1mJ6pM-6YP8Cdcxtf&usp=drive_fs
https://drive.google.com/open?id=17wEDGOwkpPEc1tDy0i3TBpja3_VyHJCR&usp=drive_fs
https://drive.google.com/open?id=19DQxNo2nd92sd1yKJdvDrGK9flfteYKX&usp=drive_fs
https://drive.google.com/open?id=16VBHiyXMAYub_tWPXooKusV2yAIgUDlL&usp=drive_fs
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o Championnat de France jeunes : 

 

Il y a beaucoup d’équipes en 2025, pour rappel les championnats sont limités à 14 équipes pour les benjamins 

et 12 équipes pour les autres catégories. 

Après le championnat de Lagny 2024, des clubs ont fait part au CNC d’un souhait de remettre les benjamins 

à 12 équipes pour favoriser un temps de jeu plus important (actuellement 7’ par mi-temps) et d’avoir une grille 

plus équilibrée en nb de matchs. 

Le problème de revenir à 12 équipes en milieu de saison risque de soulever des réactions au niveau des clubs, 

et d’aller à l’encontre du développement de notre sport avec de plus en plus d’équipes jeunes. 

Une solution serait de mettre en place des tournois inter-régionaux tout en gardant à l’esprit l’échec de la saison 

dernière avec le championnat promotion annulé. 

Cécile va proposer de revoir l’attribution des quotas et devra l’envoyer aux régions avant le 27/01. 

Les CRHS ont exprimé le vœu de rester à 14 équipes pour cette saison. 

Une visio sera faite le 3 février à 19h30 pour statuer. 

 

● CNI : Karine Frisse 

 

Réunion de travail le 3 février sur la refonte des diplômes, finalisation de l’Initiateur avec un CNI élargi. 

 

● CNA : Alexandre Davion 

 

La région Hauts de France se pose la question sur le rejet de candidats plusieurs fois notamment avec le 

passage d’examen avec 1 seul examinateur, et mais à qui on a demandé de continuer à arbitrer sur tout le 

championnat sans être supervisé. 

Philippe contacte Alexandre pour lui faire un compte rendu de la situation. 

 

● Recherche de piscine : 

 

Carole soulève le problème de demande pour la piscine d’Angers pour stage France faites par plusieurs 

personnes, la même problématique a été aussi constatée pour Montluçon. 

A l’heure actuelle c’est chaque coach qui recherche des piscines, il est souhaitable qu’il y ait un seul référant 

pour toutes les catégories France et un autre pour les championnats Nationaux.  

Une réunion entre Laurent et les différents coachs France a eu lieu le 18 janvier, Laurent recherche une 

personne en charge des réservations piscine. Il devra en informer les présidents de région concernés. 

 

● Mission jeune : Pascal Blanc 

 

Dès finalisation du questionnaire, Pascal le transmettra pour avis. L’idée serait de l’envoyer aux clubs pour 

qu’ils ne soient pas surpris quand Pascal les contactera et qu’ils aient déjà réfléchi à des réponses à apporter. 

 

 Présentation Mission Jeunes.pdf 

 

● Nouvelle procédure de remboursement des frais : 

 

Hélène confirme que la nouvelle procédure en dématérialisée fonctionne bien et que les remboursements sont 

rapides. Envoi uniquement par mail du formulaire, des factures, concernant les tickets (péage, restau, etc) il 

faut faire une photo (jpg) et la joindre au mail. 

Les frais des arbitres ne sont pas envoyés rapidement à Hélène, pour rappel à faire dans les 15 jours, à 

aujourd’hui rien reçu de la manche 1. Alexandre ajoute le sujet à l’ordre du jour du CNA du 25 janvier 

 

 

Fin de la réunion : 21h45 

https://drive.google.com/open?id=19gNTvQ3w4WKJzQyJzNMvr-eL4LjHFIUR&usp=drive_fs

